



K.UNO NEWS LETTER

Vol. 36

ケイウノは全国に店舗展開するジュエリーのオーダーメイドブランドです。
この広報通信では、毎月1回、ケイウノのジュエリーやオーダーメイドに関する
さまざまなヒト・コト・モノの情報をお届けします。



ケイウノで木目金の婚約指輪をオーダーメイドでお作りいただいた
すずむさんとしおりさん

優しい色合いと自然美を表現した木目金のイメージが良く似合うお二人に
今回はお話を伺いました。

自然体の二人にそっと寄り添う木目金 樹木の優しさを表した婚約指輪は 幸せの年輪を刻む大切なジュエリー

江戸時代から続く伝統的な金属技法「木目金(もくめがね)」。金属を重ね合わせ木目のような模様を生み出す日本の伝統的な金属加工技術です。ケイウノでは10年ほど前から、「木目金」で製作したジュエリーを提供してきました。ナチュラルな風合いが肌なじみ、ブライ

ダルリングとして人気が高いシリーズと
なっています。
今回は木目金の婚約指輪をオーダー
メイドでお作りいただいた、すずむさん
と、しおりさんのカップルにお話しを伺
いました。

自分たちのストーリーが目の前で形になっていく デザイン画がケイウノでの購入を決めたきっかけに



全面ガラス張りで開放感のあるケイウノ表参道店

「婚約指輪を検討されている時、数あるジュエリーショップの中からケイウノをお選びいただいた理由はなんでしょうか？」

すずむ「ネットでいくつかのジュエリーショップはチェックしていたのですが、表参道なら、気に入ったものに出合えるのではないかとという期待がありました。最近では、婚約指輪を贈らない男性もいますが、私は結婚を考えた時から、彼女に贈りたいと思っていて。一般的には婚約指輪は男性がプロポーズのときに贈るものですが、すでにプロポーズをした後だったのと、彼女が気に入ったものを選びたいと思い、二人で来店しました。」



お二人のイニシャル「S」をデザインしたウェイブラインの婚約指輪

しおり…普段指輪をつける習慣がないので、とくに婚約指輪を欲しいとは思っていませんでしたが、せっかくならと思いいネットで調べてみました。漠然とウェイブラインが気に入りネットだけではよく分からなかったので、実物を見るためにお店に行くことにしました。

と描き起こしてくれました。これにはグッと引き込まれましたね。しおり…二人ともイニシャルが「S」なので、ダイヤモントの台にSの文字が入っているデザインを起こしてもらいました。

— 展望灯台と湘南の海の波が描かれていますね。イラストデザインをご覧になっていかがでしたか？

すすむ…とても感動しました。江の島は、初めて二人で出かけた場所、そして昨年の11月にプロポーズをしたところです。付き合い始めて1年半でした。

しおり…まさか、このタイミングでプロポーズされるとは思っていませんでした。

すすむ…初めて出かけた場所でプロポーズがしたいとずっと考えていました。この生涯の想い出となる場所が、婚約指輪のデザインとして描かれているのを目の前で見て、とても嬉しかったです。



婚約指輪の内側にはプロポーズをした思い出の場所をデザイン

自然体で自分らしく生きる二人に最も合う木目金 つや消しの木目が二人の堅実な姿を現す



『MOKUME』シリーズは自分たちらしく生きるふたりに贈るブライダルリング



プラチナ・カラーゴールド・シルバーの組み合わせで色味は4通りから選べる

—複数の地金を組み合わせて何枚も重ね、熱し、叩き、削って金属の色の違いを出す木目金は、手をかけて美しく仕上げられます。木目金のオーダーメイドを選んだきっかけは何でしょうか？

すすむ…もともと、オーダーメイドを考えていませんでした。デザイン画に引き込まれて、結果的にオーダーメイドになりました。

しおり…木目金はネットで観ていて知っていましたが、デザイン画でデ

テイルをしつかり描いていただいたので、イメージしやすかったです。

すすむ…彼女は優しい女性なので、木目金が似合うと思っていました。また、私たちが住んでいる地域は、緑にあふれ自然に満ちた場所なので、木目金は自分たちの生活に近いと感じています。

しおり…木目金の色味が気に入ってました。色味は4種類あったのですが、ピンク（朱桜）が一番気に入りました。

すすむ…彼女の肌の色にも合っていると嬉しいです。

しおり…スモーキーなピンクゴールドは、落ち着いた印象で他にはない色合いだと思いました。ダイヤモンドの煌めきと、スモーキーゴールドのメリハリが気に入っています。

—婚約指輪が出来上がった初めに婚約指輪を見たときは、どのようなお気持ちでしたか？

しおり…キラキラしていました！

すすむ…二人で「わあっ」と声あげて喜んでしまいました。キラキラ光るダイヤモンドと、木目金のぬくもりや優しさがしっかりと表現されていて、想像を超える出来栄えに感動しました。

しおり…その場で何枚も写真を撮りましたよね？

すすむ…最初の状態を残しておきたいので、家に戻ってからミラーレスカメラやiPhoneでいろいろなショットを撮りました。「プレミアムラビングハート」という質の高いダイヤモンドにして正解でした。世界最高評価の輝き証である「サリネプロファイル」のQRコードをスマホにかざすとダイヤモンドのきらめきが様々な角度から見られるので、こちらも嬉しいです。



虹色の輝き美しいダイヤモンド。輝きの証明「サリネプロファイル」をスマホで閲覧できる

笑顔が絶えない仲のいい夫婦でいたい 木目金のような幸せな年輪を刻んでいきます

—これから、どのような夫婦になりたいですか？

すすむ…いつも仲良くニコニコと笑顔が絶えない夫婦でいたいと思っています。隠し事はせず、何でも言い合える関係でいたいですね。

しおり…本当に隠し事はしないでくださいね！（笑）

すすむ…彼女の思ったことがすぐ言える性格が、二人が仲良くできる秘訣なのかもしれません。

しおり…彼は、とても実直でまじめな方です。それが長所でもあります。柔らかさも持てるようにお願いしています。

すすむ…そうですね。彼女は基本的に優しいのですが、ビシッと言うところは言うので有難いです。

—婚約指輪は二人にとってどういう存在ですか？

すすむ…初めて二人で江の島へ行ったときやプロポーズをしたとき、初めてこの木目金の婚約指輪を見たとき、それぞれの新鮮な感動を思い出せるものになると思います。

しおり…これからずっと、二人の大切な存在になると思います。

二人のスタートを優しく見守る木目金の婚約指輪。のびやかに育っていく樹木のように、二人が未永く幸せであるように、守り神でいてくれることでしょうか。今回はありがとうございました。



大切に置かれた婚約指輪のデザイン画。いつまでの二人の思い出に



婚約指輪を受け取ったしおりさんの笑顔

5月の誕生石「エメラルド」

新緑の季節を思わせる鮮やかな深いグリーンの輝きが魅力的なエメラルド。世界の4大宝石にも数えられ、古くから世界中の歴史的な人物に愛されてきました。このジュエリーはエメラルドを留めた、ケイウノのベビーリング「Milk Crown」。5月生まれの小さなお子様のために作り、成人するまでお母さまのペンダントヘッドとして身に付け、成人されたらプレゼントするのも素敵です。

